

二本の桜



明けましておめでとうございます

2021年がスタートしました。学級では、冬休みの思い出を笑顔で話す子どもたちの姿がみられました。子どもたちが楽しい学校生活が送れるように教職員一同、力を合わせて頑張ります。

本年もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

なんぶっこNEWS

《冬季体力づくり》



南部小では、冬季体力づくりとして縄跳びを行っています。「リズム縄跳び」と「縄跳び検定」に取り組んでいます。「継続は力なり」みんな、ぐんぐん上達しています。

《6年生学年運動会》



6年生では「学年運動会」を行いました。行事が中止になるなか、新型コロナにも負けないで頑張った6年生。風早南部小の歴史に新たな1ページを作りました。

《3年生かぶ収穫》



3年生ではかぶの収穫を行いました。収穫の喜びを感じることができました。

お知らせとお願い

☆校内書初め大会

今年も3～6年生は毛筆に、1・2年生は硬筆やフェルトペンに挑戦します。1・2年生は教室で書初め大会を行います。3年生以上の学年は体育館で行います。書写の道具を忘れることがないように声掛けをお願いします。

☆校内書初め展(18・19・20日)

校内書初め大会で書いた作品を、学級前の廊下に展示します。詳しくは後日配布いたしますお知らせをご覧ください。

☆下校時の自家用車でのお迎えについて

児童のお迎えのため、車道に自家用車を駐停車しているケースが見られます。近隣の方々のご迷惑となります。また交通事故の原因ともなります。

自家用車でのお迎えの際は、お手数でも本校駐車場をご利用ください。